



Taïwan saisit un navire piloté par des Chinois après un sabotage présumé

- Ezekiel Malone
- [26/02/2025](#)

Les autorités taïwanaises ont saisi mardi un navire piloté par la Chine soupçonné d'avoir coupé un câble sous-marin.

Ce n'est pas la première fois que les câbles de Taïwan sont sectionnés, probablement par des agents chinois.

Toute l'histoire : La société taïwanaise Chunghwa Telecom a signalé l'incident, qui concernait un câble reliant Taïwan continentale aux îles Pescadores. Les Taïwanais ont retiré de la zone le navire intercepté, le Hongtai.

- Le Hongtai est un cargo battant pavillon togolais.
- Son voyage a été financé par la Chine.
- Les huit membres d'équipage étaient tous chinois.
- Le navire a été ancré près de la partie endommagée du câble pendant plusieurs jours avant de le sectionner.

Les câbles sous-marins sont essentiels dans la société moderne d'aujourd'hui. Taïwan craint que la Chine ne cible systématiquement ses câbles sous-marins dans le cadre de ses efforts de conquête de l'île, que le Parti communiste chinois revendique comme sienne.

Agressivité prophétisée : La Bible a prophétisé l'agression que nous voyons de la part de la Chine aujourd'hui. Son militarisme et ses ambitions hégémoniques entraîneront la chute de Taïwan et feront entrer le monde dans une ère plus dangereuse.

En savoir plus : Lisez « [La Chine dirige le monde vers la guerre](#) ».